

ECOLE PRATIQUE DE LA CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE CÔTE D'IVOIRE - EPCCI

www.epcci.edu.ci



L'EPCCI, Ecole Pratique de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire, est un établissement d'enseignement supérieur situé à Abidjan (Côte d'Ivoire) et créé en 1938. Il propose des formations initiales et continues allant du bac au bac +5 en finance, informatique, management, gestion, comptabilité et marketing.

Les diplômés de l'EPCCI répondent à la fois aux attentes des étudiants et aux besoins des entreprises, adaptés à la réalité du terrain. L'école dispense notamment **des enseignements théoriques et pratiques** afin de garantir à ses étudiants une **insertion réussie sur le marché de l'emploi**.

Pour ce faire, l'EPCCI s'appuie sur un **corps professoral qualifié et expérimenté**, qui accompagne les futurs lauréats tout au long de leur parcours.

Enfin, l'EPCCI dispose d'une vie associative riche et dynamique, ne comptant pas moins de sept clubs animés par les étudiants eux-mêmes.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

BTS

- Assistanat de Direction
- Finances, Comptabilité et Gestion d'Entreprise
- Gestion Commerciale
- Informatique
- Développeur d'Application
- Logistique
- Tourisme Hôtellerie

Licence Professionnelles

- Assistanat de Direction
- Audit, Contrôle, Comptabilité
- Management des Ventes et Marketing Appliqué
- Technologie de l'Informatique et de la Communication
- Réseaux Informatiques et Génie Logiciel

Masters Professionnels

- Audit, Contrôle, Comptabilité
- Management des Ventes et Marketing Appliqué
- Techniques de l'Informatique et de la Communication
- Réseaux Informatiques et Génie Logiciel



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



VIE ASSOCIATIVE

- 7 clubs étudiants

INFOS PRATIQUES

EPCCI - 6 Avenue de Lamblin
01 BP 3490 – Abidjan 01
Côte d'Ivoire

+225 27. 20.30.97.21

info@cci.ci



INFOS RÉGION

Tourisme :

<https://bit.ly/3lm4muB>

Collectivités :

<https://abidjanvilledurable.com/>

Patrimoines Remarquables :

<https://fr.unesco.org/fieldoffice/abidjan>

Sport dans la région :

<https://www.sport-ivoire.ci/>

LES + DE L'ÉCOLE

- Certifiée ISO 9001
- Membre de Microsoft IT Academy Program
- Réseau de partenaires académiques
- Vie associative dynamique



CHIFFRES CLÉS

585 étudiants

Date de création : 1938

1 Campus

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **ISO 9001**



FEDERation for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

ECOLE PRATIQUE DE LA CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE CÔTE D'IVOIRE - EPCCI

www.epcci.edu.ci



EPCCI, Ecole Pratique de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire, is a higher education institution located in Abidjan, Ivory Coast, founded in 1938. It offers initial and continuing training courses from baccalaureate to Master level in finance, computer science, management, management, accounting, and marketing.

The EPCCI degrees meet both the expectations of students and the needs of companies, adapted to the reality on the ground. In particular, the school provides **theoretical and practical courses to ensure that its students are successfully integrated into the labour market.**

To do so, the EPCCI relies on a **qualified and experienced faculty** that supports future recipients throughout their career.

Finally, the EPCCI has a rich and dynamic associative life, with no fewer than seven student-run clubs.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

BTS

- Executive Assistant
- Finance, Accounting and Business Management
- Commercial Management
- Informatics
- Application Developer
- Logistics
- Tourism Hospitality

Vocational degrees

- Executive Assistant
- Audit, Control, Accounting
- Sales Management and Applied Marketing
- Information Technology and Communication
- Computer Networks and Software Engineering

Professional Master's

- Audit, Control, Accounting
- Sales Management and Applied Marketing
- Computer and Communication Technologies
- Computer Networks and Software Engineering



TEACHING LANGUAGES

French



CAMPUS LIFE

7 clubs étudiants

PRACTICAL INFOS

EPCCI - 6 Avenue de Lamblin
01 BP 3490 – Abidjan 01
Côte d'Ivoire

+225 27. 20.30.97.21

info@cci.ci



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism:
<https://bit.ly/3lm4muB>

Local Government:
<https://abidjanville durable.com/>

Famous Heritage:
<https://fr.unesco.org/fieldoffice/abidjan>

Sport in the region :
<https://www.sport-ivoire.ci/>

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Certified ISO 9001
- Member of Microsoft IT Academy Program
- Network of Academic Partners
- Dynamic associative life

KEY FIGURES

585 students
Date of creation : 1938
1 Campuses

Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: ISO 9001



FEDeration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles